

Irán celebra aniversario 43 de la Revolución Islámica



Teherán y otras ciudades celebraron el 43 aniversario del triunfo de la victoria de la Revolución Islámica en 1979.

Teherán, 11 feb (RHC) Los iraníes celebraron este viernes en más de 1.500 ciudades y 30.000 aldeas el 43 aniversario del triunfo de la victoria de la Revolución Islámica en 1979, con marchas, desfiles en autos y motos y grandes movilizaciones.

De acuerdo con medios locales, en Teherán y otras ciudades los desfiles se hicieron en vehículos y motos para evitar contagios de la Covid-19. En cambio, en otras zonas con menos contagios las celebraciones incluyeron marchas multitudinarias con protocolos sanitarios.

Como parte de los festejos, hubo acrobacias aéreas y exhibiciones de saltos en caída libre de paracaidistas del Cuerpo de los Guardianes de la Revolución Islámica de Irán (CGRI) y de la Fuerza de la Resistencia Popular (Basich) en la Torre Azadi de Teherán.

Durante las marchas populares se dio lectura a una resolución en la que se exhortó a los iraníes a continuar fortaleciendo su unidad frente a los complots de Gobiernos extranjeros.

En mensaje a la nación, el presidente Ebrahim Raisi dijo que Irán no ha depositado ninguna esperanza en Occidente, y que solo depende del pueblo iraní lograr su independencia política y económica.

Raisi subrayó que la política exterior iraní se basa en el equilibrio y que el progreso depende de la unidad y la convergencia.

“Mirar a Occidente ha desequilibrado al país. Debemos prestar especial atención a todos los países, especialmente a nuestros vecinos. Pero tenemos esperanza en Dios y en el pueblo, y nunca tenemos esperanza en Viena y Nueva York”, precisó.

Destacó que su Gobierno está comprometido con los diálogos que se desarrollan en Viena para reactivar el acuerdo nuclear de 2015. Sin embargo, apuntó que no dejará al país y a su economía dependiente de esos resultados.

El mandatario auguró un futuro brillante para Irán y alabó las capacidades del país, fundamentalmente en los jóvenes.

“Tenemos mucha esperanza en el futuro. Esta esperanza no está en el eslogan y estamos más esperanzados cada día que pasa (...) veo las capacidades, las fuerzas jóvenes decididas y los intelectuales que veo, me vuelvo más esperanzado para el futuro. El futuro es muy brillante y prometedor”, indicó.

“Ni aceptamos ser dominados y renunciar a nuestra independencia, ni buscamos oprimir a nadie”, aseveró el jefe de Estado.

Como parte de la jornada, el líder ayatolá Seyed Ali Jamenei indultó a más de 3.000 prisioneros iraníes, según precisó un informe oficial. Con esta medida 3.388 presos quedan en libertad, o con su sentencia conmutada o reducida.

Además, se beneficiará a quienes cometieron algún tipo de delito financiero vinculado con el Gobierno, así como para los que fueron sentenciados por tribunales públicos, revolucionarios o de la Organización Judicial de las Fuerzas Armadas de la nación persa.

En este aniversario, varios líderes felicitaron a las autoridades y el pueblo iraníes, entre ellos el sultán de Omán, Haitham bin Tarek; los presidentes de Bielorrusia, Alexander Lukashenko, y Azerbaiyán, Ilham Aliiev, y el ministro de Asuntos Exteriores del Gobierno de Salvación Nacional de Yemen, Hesham Sharaf Abdulá.

También lo hicieron los ministros de Relaciones Exteriores de Cuba y Venezuela, Bruno Rodríguez y Félix Plasencia, respectivamente.

El diplomático cubano felicitó a la Revolución Islámica y resaltó que Cuba e Irán son dos países amigos “que comparten históricas relaciones de amistad y cooperación”. Desde Caracas, el jefe de la diplomacia venezolana extendió sus felicitaciones.

No faltaron las congratulaciones de los cancilleres de Suiza, Rusia, China, Japón, Polonia, Turquía, Paquistán, Rumania, Estonia, Tayikistán, Uzbekistán, Kirguistán, Corea del Norte y Siria. En sus mensajes, los ministros se refirieron a las relaciones amistosas y cercanas con Irán e hicieron votos por su ampliación y fortalecimiento. (Fuente: [Telesur](https://www.telesur.com))



Radio Habana Cuba